
CÂMARA  MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

ANA 

AC 10 

Sil E) 

Em 18 NOV. 202 

REQUERIMENTO N.°: 2851 

Cópia do Processo Administrativo n° 3457/2018 

CONSIDERANDO a prerrogativa constitucional dada aos 
vereadores de fiscalizar e legislar, é que: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1 - Cópia integral (capa à capa) do Processo Administrativo 
3457/2018. 

S/S., 17 de Novembro de 2021. 

FRANCISCO FRANÇA DA SILVA 
Vereador 



GmaiI Denise Antunes <denise.antunes@vereadorfranca.com.br> 

ENC: Queda de árvore no central Parque 
1 mensagem 

Vereador França <vereadorfranca@camarasorocaba.sp.gov.br> 16 de novembro de 2021 14:54 
Para: Denise Antunes <denise.antunes@vereadorfranca.com.br> 

De: Demis Lima [maiIto:demislimagmai[com] 
Enviada em: sábado, 13 de novembro de 202107:36 
Para: Secretaria de Meio Ambiente, Parques e Jardins 
Assunto: Queda de árvore no central Parque 

Caro Vereador, meu nome é Demis , sou biólogo botânico e membro da Sociedade Brasileira de arborização urbana 

peço sua ajuda pois quero fazer uma análise técnica doA 3457 de 2018 

No mês passado essa árvore caiu em automóvel estacionado de fronte a praça 

na rua Eugênio Toledo Pereira 624, central Parque 

apesar do laudo dizer que o exemplar estava saudável ele tombou cheio de cupins. 

Mostrei o caso para a diretoria da Sociedade Brasileira de Arborização Urbana (SBAU) e recebi diversas 
recomendações de ALERTA. 

Soube pelo proprietário do imóvel que ele vinha há anos pedindo o corte desde 2018, com sucessivas negativas por 
parte da SEMA 

sendo que houve entre setores da prefeitura algum descompasso entre autorização e corte 

aparentemente o corte era para ter ocorrido desde março de 2021. 

Creio que a secretaria do meio ambiente tenha perdido a noção do que é urgente, importante e circunstancial 

Temos obrigação jurídica pelo princípio da prevenção e precaução de ajudá-los a lembrar. 

Peço auxílio pois quero uma cópia digital total desse processo para poder levar o caso ao Ministério público / 
Conto com vosso auxílio. 

Segue anexada fotos do ocorrido. 

Creio que seja salutar que esse ocorrido chegue ao prefeito, talvez ele não saiba o que anda acontecendo de fato 

com a administração e zelo da coisa pública, é comum que ex vereadores quando virem prefeitos 

se cerquem de pessoas que não lhe informem do que de feto ~á 000rrendo de feto. 

Vou fazer esse pedido também na ouvidoria, mas peço desde já que reforce meu pedido uma vez que 

a ouvidoria leva 30 dias e depois mais 30 dias e assim segue de recurso em recurso. 

A negligência custa caro, pode causar acidentes e ceifar vidas. 

Quero levar o caso à promotoria, conto com você para obter uma cópia digital desse PA 3457 de 2018. 

Aguardo seu retorno grato pela atenção. 

cordialmente, 
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Demis Lima 

Biólogo, Botânico 

CRbio: 43263/01D 

Cadastro Técnico Federal: 5884857 

E-mail: contato@demislimacom.br  

üxx(15) 991194881 

https://linktr.ee/demisbotanico  
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